

Ayant eu, ces derniers jours, de multiples contacts avec des salariés de GEMALTO (Saint-Cyr en Val) et des représentants syndicaux de cette entreprise, je tiens à faire les remarques suivantes.

1. Lors de la fusion entre AXALTO et GEM PLUS, qui a donné... Ayant eu, ces derniers jours, de multiples contacts avec des salariés de GEMALTO (Saint-Cyr en Val) et des représentants syndicaux de cette entreprise, je tiens à faire les remarques suivantes.

1. Lors de la fusion entre AXALTO et GEM PLUS, qui a donné lieu à la création de GEMALTO (fusion soutenue par les pouvoirs publics et le ministère des finances), il a été annoncé que ce processus avait pour but de renforcer la compétitivité de l'entreprise et de préserver ses sites français et ses emplois.

2. GEMALTO est le leader mondial dans son domaine. Cette entreprise est très spécialisée dans des produits porteurs, intégrant des technologies de pointe : passeports biométriques, cartes à puce, etc. Elle a l'exclusivité de produits très sécurisés pour la Défense nationale. Elle intervient activement dans plusieurs " pôles de compétitivité ".

3. L'entreprise a distribué dans la période récente des " stocks options " pour des sommes non négligeables à plusieurs de ses dirigeants.

Ces différents éléments m'incitent à considérer que la fermeture du site qui a été annoncée – et les 360 suppressions d'emploi (au moins) qui en seraient la conséquence – ne sont en rien inéluctables et que tout doit être fait pour éviter ce qui serait une vraie catastrophe pour le bassin d'emploi d'Orléans.

Thème : EMPLOI